
 
                  

 

７月１２日（火）大洲中学校地域開放室にて第２回学校運営協議会を開催しました。 
今回から新たに大洲自治会会長となられた髙木徹郎委員が学校運営協議会委員となり、

学校地域連携推進課の大野副主幹より任命書が手渡されました。 
今回の協議会の内容は、授業参観、給食試食をしていただき、意見交換をしました。授

業参観については、「全体的に明るく楽しく授業を受けている印象だった。」、「理科、社会、
英語などモニターを使う授業に感激した。大変インパクトがあった。」、「最近の生徒には画
像などが有効である。」、「学習に入る前に課題（めあて）を提示している授業が少ないこと
が気になった。」、「話合い活動が少なく、話を聞く授業が多いので、改善してほしい。」等
の活発なご意見をいただきました。給食については、「とてもおいしかった。」という意見
を多数いただきました。熱中症予防対策も話題に上り、エアコンの設置状況や教室の換気
について確認があり、今週から始まった体操服での登校は、「楽そうで良い。」という意見
をいただきました。 
学校の近況報告では、昨年１２月の第４回学校運営協議会において、通学路の安全につ

いて、産業道路のセブンイレブン前の横断歩道に信号機の設置を要望する意見書を取りま
とめ、市の教育委員会に提出しましたが、その意見書に対して６月に「十分検討はしたが、
信号機は設置できないと判断した」という回答が届いたことを報告しました。産業道路は
横断歩道前で停車する車両が少なく、通学路の危険な状態は依然そのままであり、信号機
の設置に代わる、通学路の安全を確保する対策を要望してまいりたいと思います。９月の
学校運営協議会で再度協議する予定です。 
また、地域行事の連絡として、武井委員から７月３１日（日）に開催が予定されている

市川ミニふるさと祭りについて、ご説明がありました。 
次回第３回は、９月９日（金）にブロック合同学校運営協議会として、大洲小学校の体

育館で開催いたします。 
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